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尚福林指出优先考虑吸引更多合规资金入市(3月6日)

文章作者：

    《上海证券报》消息，中国证监会主席尚福林昨日在列席十届全国人大四次会议开幕会时对《上海证券报》表示，今年证监会首要考

虑的创新问题是吸引更多合规资金进入市场，其次是提供更多新产品，以适应不同偏好投资者的需求，给投资者更大的选择余地。  

    拓宽合规资金入市渠道，是今年证监会的一项重要工作。从创新角度讲，目前正在积极进行研究的融资融券业务，就传出"先融资、后

融券"的先后顺序，业内亦普遍赞成在融资业务中先推出IPO融资，显示资金入市的"马力"充足。  

    昨日在回答本报"融资融券中的融资业务是否将配合IPO进行"的提问时，尚福林表示，目前正在积极准备这些工作，但尚无具体的时间

表。  

    专家认为，"尚无具体时间表"的表态，一方面可以理解为证监会将根据市场状况适时推出融资融券创新业务；另一方面，联系到尚福

林此前"新股上市没有时间表"的表态，也可理解为融资融券确有可能与IPO一同操作。  

    对于融资融券中融资业务比例是否限制为欧美国家一般不超过2％的标准，尚福林回答说，该业务在首先选择创新类券商进行试点的同

时，融资比例限制"我们也在积极进行研究，具体的规定还要看市场的整体情况"。  

    此前有专家估计，因信用交易融资形成的资金量，将在450亿元左右。  

    昨日温总理所作的《政府工作报告》显示，与去年M1、M2增速均为15％的情况不同，今年二者的控制目标出现了2％的口子，业界认为

这2％意味着储蓄增长将会在客观上增加资本市场资金供应量。对此，尚福林称，(货币等)各方面政策的不断改善，会使促进资本市场发展

的环境越来越好。  

    海通证券此前发布的研究报告也称，2006年，合规资金的可入市规模在2100亿元左右，预计可以直接投入A股市场的规模在1100亿

元。  

    此外，尚福林前日在列席政协经济组讨论时对两会前出现的新一轮股改高潮评价说，股改还在持续进行，目前并没有具体的市场扩容

压力。昨日他又表示，一年来资本市场系列改革和基础性制度建设工作，昭示着"我们认真落实‘国九条’，这个市场肯定会越来越健康地发

展"。  
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